

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



**ALCALDÍA DE CÚCUTA
MEJORÓ SU DESEMPEÑO
INSTITUCIONAL**

**PUESTO DE MANDO
UNIFICADO (PMU) EN LA
DENOR**

**ASÍ AVANZA 'JUVENTUD
Y TERRITORIO'**

**¿QUIERES OBTENER
MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



#VENGALECUENTO
Hablemos de Regalías

TE CONVOCAMOS

SISTEMA GENERAL DE REGALÍAS



Mesa de participación
ciudadana Art. 30
Ley 2056 de 2020

martes 8
junio 08:00 a.m.
Palacio Municipal
Auditorio Alfredo
Enrique Flórez

**¡Tú decisión es importante
para nuestro municipio!**



ALCALDÍA AL DÍA



ALCALDÍA DE CÚCUTA MEJORÓ SU DESEMPEÑO INSTITUCIONAL



- El Departamento Administrativo de la Función Pública (DAFP) informó que el Índice de Desempeño (IDI) de la Alcaldía de Cúcuta pasó de 62,2 en 2019 a 69,3 puntos en 2020.
- La medición determinó un incremento de 7,1 puntos entre 2019 y 2020, lo que convierte a la Alcaldía de Cúcuta como uno de los cinco entes territoriales con mayor crecimiento en esos períodos.
- El IDI es una medición institucional que realiza el DAFP para evaluar cada año la gestión y desempeño de las entidades públicas, con miras a identificar fortalezas y debilidades, y así emprender acciones de mejora.

Los esfuerzos administrativos por mejorar la eficiencia al interior de sus dependencias llevaron a la Alcaldía de Cúcuta a aumentar la calificación de su desempeño ante entidades del orden nacional.

Así lo reveló el Departamento Administrativo de la Función Pública (DAFP), a través del Índice de Desempeño Institucional (IDI), en el que la Alcaldía de Cúcuta pasó de 62,2 en 2019 a 69,3 puntos en 2020, lo que ubicó al Municipio como una de las cinco entidades territoriales con mayores incrementos en esta medición.

El plan de desarrollo "**Cúcuta 2050, Estrategia de Todos**" contempló un aumento de 5 puntos en este índice al terminar el cuatrienio. Los resultados evidencian un cumplimiento por encima de esa meta, al lograr un crecimiento de 7,14 puntos en el primer año.

El IDI es una medición institucional que realiza el DAFP para evaluar cada año la gestión y desempeño de las entidades públicas, con miras a identificar fortalezas y debilidades, y así emprender acciones de mejora. El estudio se hace a través del diligenciamiento del Formulario Único de Reportes de Avances de Gestión (FURAG), que genera una calificación de 1 a 100.

El alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez Rodríguez, señaló que

"este es el resultado de un trabajo que articuló las capacidades de cada una de las dependencias y sus equipos, con el ánimo de ir construyendo una administración más moderna, que atienda las necesidades y requerimientos de los ciudadanos".

Además, la administración de Jairo Yáñez tuvo mejoras en procesos internos como la gestión del conocimiento, la cual pasó de un puntaje de 57,8 en 2019 a 82,5 en 2020. En este se realizan esfuerzos para identificar las capacidades del talento humano y fortalecerlas, apostándole a la innovación en búsqueda de solucionar las necesidades de la ciudadanía.

También se destacaron las políticas institucionales como la gestión estratégica del talento humano que pasó de 58,7 en 2019 a 81 en 2020. Al igual que la gestión documental que en 2019 tuvo un desempeño 63,2 y en 2020 subió 81,7.

Otro de los aspectos claves para mejorar esta calificación fue la política de participación ciudadana en la gestión pública, el cual logró un puntaje de 72,8.

"El proceso de construcción del plan de desarrollo municipal 'Cúcuta 2050, estrategia de todos' tuvo en cuenta las ideas y soluciones entregadas por los 4.359 cucuteños que asistieron a los 26 espacios de participación ciudadana liderados por el Municipio", apuntó Yáñez Rodríguez.

ALCALDÍA AL DÍA



PUESTO DE MANDO UNIFICADO (PMU) EN LA DENOR



"Hoy se abre una esperanza para la ciudad, y la zona fronteriza, en el que la apertura de frontera empieza a impactar positivamente en nuestra reactivación económica. Detrás de cada ciudadano que ingresa a solicitar bienes y servicios, está la posibilidad gradual de nuestra recuperación."

Son decisiones importantes y esperamos la mayor reciprocidad del lado venezolano, que ojalá nos permita estrechar este esfuerzo, y entre todos sembremos la migración" manifestó el alcalde Jairo Yáñez, desde el Puesto de Mando Unificado (PMU) programado diariamente para hacer un monitoreo y balance de las acciones desarrolladas, en el marco de las manifestaciones pacíficas que se llevan a cabo en la ciudad.

ASÍ AVANZA 'JUVENTUD Y TERRITORIO'



#ElDiálogoNosUne | En el marco de la estrategia 'Juventud y Territorio', el alcalde Jairo Yáñez y la Subsecretaría de Juventudes, realiza encuentro con jóvenes del municipio, para articular y trabajar por sus intereses.

"Las vías de hecho no construyen valores, el propósito de estos encuentros con ustedes, jóvenes, es escucharlos, para construir una mejor sociedad y buscar soluciones en conjunto qué nos permitan labrar un mejor futuro" manifestó el mandatario de los cucuteños.

'Juventud y Territorio' son conversaciones para avanzar, que tiene como objetivo brindar soluciones a varios problemas y peticiones que expresa la juventud cucuteña, para de esta manera apoyar y potenciar a esa generación de la Cúcuta 2050.